

Semana Santa

COFRADIAS SEVILLANAS

Noche de Jueves Santo. La temperatura está llena de una magnífica tibieza. El ambiente que se respira se encuentra saturado por el aroma de las tempranas flores primaverales y el incienso que se quema en honor a Cristo.

La enorme capa oscura del cielo aparece cuajada de estrellas que parpadean como confusas al admirar la mística fiesta.

Mucho antes de la hora señalada para la salida de la cofradía, las calles afluentes a la plazuela donde se halla la Iglesia de San Gil, están materialmente ocupadas por una muchedumbre imponente que ansiosa espera, la salida de la veneranda imagen de la Virgen de la Esperanza.

Por la larga y estrecha calle de San Luis, y abriéndose paso entre la multitud avanzan marcialmente a los

de tambores y trompetas unos cincuenta soldados que no son soldados del ejército, sino simplemente hombres que pertenecen a la cofradía, y que imitan fielmente con sus trajes y armas, a los legionarios de Tercio Pilatos, en la lejana época que Roma era dueña de Jerusalem.

Dos largas filas de nazarenos van avanzando por las dos aceras de la calle. El murmullo de la multitud ha sido interrumpido por el toque de las cornetas y tambores, como señal de que avanza el «Paso» de Cristo crucificado. Es la figura del Redentor clavado en el madero; da la sensación de que todos sus músculos se han contraído en la convulsión del dolor que le causan las heridas de sus manos y pies.

Pero su dolor tiene firmeza mayestática; su cara no se inclina, con la cabeza un poco reclinada hacia delante y recostada sobre el hombro izquierdo, parece que quiere ocultar las lágrimas que ruedan por sus mejillas.

Nos hallamos ante el Mártir del Gólgota, esa imagen venerada es el símbolo de toda religión que se mueve y que se eleva en sus aproximados dos mil años de existencia, porque fué impregnada con su sangre.

La cofradía inicia su lento andar y todo el mundo observa a su paso un silencio religioso. Y es que causa profundo respeto al recordar la tragedia en la que fué víctima el Dios Hombre. Además este respeto lleva unido una gran admiración aureolada de misticismo, porque no obstante estar sufriendo el horrible suplicio, tuvo la misericordia de implorar perdón para sus verdugos cuando dijo «Perdónalos Señor».

De pronto un silencio augusto se ha hecho en el templo. Todas las miradas se dirigen a una misma dirección. En la puerta del templo aparece sobre su «paso» y bajo palio, la Virgen más querida del pueblo de Sevilla: Es la Virgen de la Esperanza.

La plata pedrera y oro que lleva este «paso» al reflejarse con el alumbreado, despiden destellos de insólita magnitud. El más profano no tiene que admirar forzadamente este prodigio de arte, todo cuanto en sí lleva merece la fija atención desde el incomparable manto bordado con el más fino espíritu artístico, hasta la más insignificante ánfora de flores.

Entre esta verdadera riqueza está la imagen de la Virgen. Las trompetas entonan la música de los «Campanilleros». Ante este espectáculo tan lleno de misticismo se siente una gran congoja y el latir de los corazones es violento. El «paso» de la Virgen avanza de tras del crucificado y es que la madre amante no quiere abandonarle.

Por la belleza peregrina de su cara, corren las lágrimas del dolor que la causa la muerte del Salvador. Pero es un dolor de resignación; dolor sublime de madre excelsa que quiso estar junto a su hijo para compartir su martirio. Con sus brazos un tanto levantados, parece que señala a Cristo e intimida a la muchedumbre a que se dé cuenta de su sacrificio en aras de la fé de Dios y la salvación del Mundo.

Desde un balcón cercano rasga la noche la voz vibrante y acongojada de un mujer que le canta llena de profunja pena esta saeta a la Virgen:

Miss Larache ha sido proclamada Miss Marruecos

Luci Medrano, Embajadora de la belleza marroquí en España

Nuestro fraternal colega «El Telegrama del Rif» de Melilla encargado por el periódico «Ahora» para la elección de «Miss Marruecos» que ha de tomar parte en el concurso para la elección de «Miss España» en la capital de España, ha designado a la bellísima señorita Luci Medrano, a propuesta del jurado calificador formado por artistas, escritores y periodistas para ostentar el alto honor de representar a la belleza marroquí con el título de «Miss Marruecos».

Ayer se recibieron en la Agrupación de Periodistas, diversos telegramas de Melilla, comunicándonos la grata nueva que supone un clamoroso triunfo para la Agrupación, ya que al encargarse por vez primera de la elección de «Miss Larache» ha sido para que también por vez primera sea una Miss de la zona del protectorado español, la que ostenta el título de «Miss Marruecos».

Difícil ha sido la misión para el jurado nombrado en Melilla, ya que en la elección han participado las bellísimas señoritas, «Miss Tetuán», «Miss Ceuta», «Miss Villa Alhucemas», «Miss Melilla» y «Miss Larache» siendo la elegida esta encantadora hija de la ciudad del Lucus, Luci Medrano, que por unanimidad del jurado nombrado por la Agrupación de Periodistas, fué elegida «Miss Larache».

Luci Medrano, Embajadora de la belleza marroquí, llevará a la capital de España el saludo de todas las mujeres musulmanas, israelitas y españolas del Marruecos español y las de Ceuta y Melilla, con el título de «Miss Marruecos».

Bien puede la Agrupación de Periodistas de Larache echar las campanas al vuelo, y dar a la fiesta anunciada para el próximo día 24, toda la importancia y brillantez que requiere, no solamente la proclamación oficial de «Miss Larache» sino porque también tiene que hacer la proclamación de «Miss Marruecos», acto que ha de simbolizar la entrega de las credenciales que han de acreditar a la bellísima Luci Medrano como Embajadora de la belleza, de cuantas mujeres conviven en estas ciudades africanas, tan sugestivas y tan llenas de atracción por el romanticismo y el misterio que encierran, para las mujeres de Europa y América.

Por vez primera una joven nacida bajo la rutilante luna del Islam, ha sido designada «Miss Marruecos», y para mayor satisfacción nuestra, será una hija de Larache, de diez y siete arrebataadoras primaverales, la que lucirá sobre su pecho juvenil y lleno de ilusiones dos bandos tricolor, insignia nacional, con los títulos de «Miss Larache» y «Miss Marruecos 1935».

A Luci Medrano, esta gentil y preciosa larachense, es a quien la Agrupación de Periodistas tiene que rendir los máximos honores a que tiene derecho tan bellísima Embajadora de la Belleza, que como las «misses» regionales de la Península, tomará parte en la elección de «Miss España».

Y estos honores los ha de hacer la entidad periodística larachense, con singular satisfacción y orgullo, por que los periodistas, los escritores y los artistas de la ciudad del Lucus, han sido los que por unanimidad eligieron a Luci Medrano para ostentar durante el año actual el título de «Miss Larache», que otros artistas, otros escritores y otros periodistas de Melilla, la han elevado entre diversas «misses» regionales a «Miss Marruecos».

Vaya nuestra más sincera, elusiva y afectuosa felicitación a la gentil y bellísima Luci Medrano, por la alta y honrosa designación de que acaba de ser objeto por el autorizado tribunal melillense, al elegirla «Miss Marruecos», felicitación que hacemos extensiva a la Agrupación de Periodistas, por el éxito sin precedentes que acaba de conquistar al encargarse por vez primera de la elección de «Miss Larache», éxito que ha de multiplicarse en la grandiosa fiesta que está organizando en honor de las «misses», lista en la que ha de ser proclamada «Miss Larache» y «Miss Marruecos».

Es sé que misterio encierra esta saeta rebotante de sentimiento, que a todos los rostros hace asomar las lágrimas. Seguramente la veneración y el cariño que todo cristiano tiene a la Virgen.

Desde un balcón cercano rasga la noche la voz vibrante y acongojada de un mujer que le canta llena de profunja pena esta saeta a la Virgen:

Madre mía de la Esperanza de belleza sin mancilla aquí postrada de hinojos con lágrimas en los ojos está tu amada Sevilla...

Un aniversario

Mi piadoso recuerdo a unos héroes del Grupo de Regulares de Larache

Impregnados aún del incienso y la santidad de una Semana Santa, abrilena, estaban todos los cielos de las regiones españolas, cuando los cronistas de la guerra en el año 1927, recogimos una dolorosa noticia, con la que al día siguiente llenabamos las planas de los rotativos y los diarios del mundo entero, porque aquella noticia, era una página de heroísmo más, que nuestro glorioso Ejército escribía en tierras africanas.

Aquellos héroes, a los que hacía pocos días había entusiasmado, pertenecían al heroico Grupo de Regulares de Larache, este Grupo que aún tiene por hacer su historial, para admiración de propios y extraños.

Fué escrita esta página de sangre y heroísmo por el Tercer Tabor del Grupo de Regulares de Larache, en las bravas tierras de Ketama, que son hoy por sus cedros y por su clima, visitada por muchos turistas.

Las fuerzas del mencionado Tabor sostuvieron un encarnizado y combatido con los rebeldes, que improvisadamente se lanzaron sobre nuestras líneas.

Aquel Tabor lo mandaba el heroico comandante don Mariano Barba, quien dió en el violento encuentro su vida, en unión del capitán Solanes, y los tenientes Díaz Terol, Francés y León, los sargentos Rodríguez y Amador, y un valeroso puñado de soldados europeos e indígenas.

El manto de armiño de la gran nevada que cayó aquel inolvidable doce de abril de 1927, fué teñido con la sangre de tantos héroes, que como rojas amapolas, iban floreciendo en el trágico campo de la lucha donde cayeron heridos gravemente los capitanes Alonso de Medina, Navas San Juan, los tenientes Trapero, Padilla, Rovira, Domech y el médico Valenzuela, y el setenta por ciento de la cifra total de hombres que formaban el Tabor que luchó con un enemigo superior a cuatro mil hombres, y supo defenderse con arrojo sin igual hasta que llegó

en su socorro la columna del general Mola, Floor y gloria al tercer Tabor del Grupo de Regulares de Larache!

Jefes y oficiales con los que convivimos en las acciones de guerra realizadas en esta zona occidental, y en donde nacieron los lazos de afecto que a ellos me unía y que al saber que muchos de ellos murieron en tierras de Ketama, aquellos afectos los convertí en oraciones y recuerdos piadosos, que, anualmente, hago florecer con el plomo de los tipos de imprenta, para todos, jefes, oficiales, clases y soldados que escribieron esta página gloriosa el doce de abril de 1927; y al mismo tiempo renuevo mi saludo lleno de emoción a ese heroico Grupo de Regulares de Larache, haciéndolo este año en la figura respetada y querida de su primer jefe, el teniente coronel don Emilio March.

Abate BUSSONI

El domingo en la Hispano-Hebraica

La conferencia del comandante Fez

La conferencia que hemos anunciado para mañana sábado a las seis de la tarde en la Asociación Hispano Hebraica y que estará a cargo del distinguido comandante médico don Tomás de Fez, ha sido aplazada, para el domingo a las siete de la tarde.

Las invitaciones que se han circulado por la mencionada Sociedad, quedan reiteradas para el domingo a las siete de la tarde.

La conferencia de mañana

Como ya hemos anunciado, mañana sábado, tendrá lugar en el salón de actos del Casino de Suboficiales a las cinco y media de la tarde otro acto cultural del ciclo que con tanto éxito viene celebrando el mencionado Centro.

La conferencia de mañana está a cargo del distinguido comandante de Marina don Angel Guimeá, quien versará sobre el interesante tema «El alma submarina; sus factores tácticos», y ha de acudir a escuchar a tan distinguido conferenciante numeroso público.

Secciones de Primera Enseñanza a domicilio, para adultos y niños. Razón: en esta Redacción.

Si siguiendo costumbre de años anteriores, y con motivo de ser hoy Viernes Santo, mañana no se publicará DIARIO MARROQUÍ

Compre usted «Diario Marroquí»

Leche condensada azucarada en toda su crem
Marca BETTY



ATENCIÓN. Las etiquetas de la leche BETTY se pueden convertir en dinero
 onante y sonante. Muchas de las etiquetas de dicha marca de leche, vienen con
 emios en metálico, que son abonadas a primera presentación de las mismas
 por los agentes en Larache Jacob e Isaac Laredo. Avenida de la República
 "frente al" jardín de las Hespérides.

Exigir el jabón

Biancattor

El más perfumado de los jabones

Depositarlo: ALFRED GIESE

JOSE CALLEGO-BARRA

Realiza toda clase de operaciones bancarias

Alcazarquivir-Larache

Radio PHILCO

El aparato más selectivo del mundo

Exposición de modelos 1934

CASA "GOYA"

Representante general exclusivo para Marruecos español

Ferrocarril de Larache-Alcázar

Servicio de trenes zoqueros

Precios ida		ESTACIONES		Precios ida y vuelta	
1. ^a	2. ^a	3. ^a	4. ^a	1. ^a	2. ^a
2'60	1'85	1'15	0'70	3'90	2'80

Salida Larache-Mensah a las 8 h.
 Salida, Apeadero a las 16 h.
 Llegada al Mensah a las 17 h. 15'

Los trenes circulan solamente los miércoles, viernes y domingos. Todos los trenes serán mixtos de viajeros y mercancías entre las estaciones de Larache, Mensah y Alcázar.

TARIFAS INDUSTRIALES DE P. V.

X1-X2-X3-X4 X5 X6 y X7

Estas tarifas no serán aplicables más que a los comerciantes, industriales y Agricultores de la Zona de Protectorado ya sean emittentes o consignatarios de la mercancía.

Los precios de estas Tarifas oscilan entre 8'50 y 2'00 pesetas a tonelada de Larache a Alcázar o viceversa, según la Tarifa porque se haga el transporte bien desde Almacenes o estaciones. Las mercancías serán transportadas en los trenes Zoqueros o en otros facultativos en cualquier momento según disponga la Dirección y en vista de las facturaciones que se efectúen.

Para detalles dirigirse a las Oficinas del Ferrocarril o a las estaciones del mismo

Francisco Vicente

ABOGADO

Consulta de 4 a 6. Calle 14 de abril número 36

ASRIA. BANCARIA GLARBUS

Diputación, 309, enll. 1.^a **BARCELONA** Horas de despacho: de 9 a 12
 (entre Bruch y Lauria) Teléfono, 20302

Préstamos de dinero y de grandes capitales en hipotecas o documento privado, etc., y sobre toda clase de fincas urbanas y rústicas, etc.
 (Tramitación rápida y reservada)

En todas las poblaciones y pueblos de España se facilitan préstamos de capitales en metálico, desde 25.000 hasta 3000.000 de pts. Con la garantía, para el peticionario que solicita el préstamo, de nuestra rigurosa reserva. Tipo de interés, desde 15.º anual. Pago de intereses, por trimestres o semestres vencidos, sin r. cargos ni apremios. Tiempo de duración de las operaciones de préstamos, (plazo de vencimiento), desde 1 hasta 20 años, o sea por el número de años que se convenga, indistintamente a corto o largo plazo, con derecho en el vencimiento a prórroga o aplazamiento, libre de recargo y apremio, si antes y cuando se esté al corriente de pago de intereses.

Condiciones para la devolución del capital prestado con facilidades y ventajas para la amortización voluntaria, o sin ella; la amortización voluntaria puede efectuarse indistintamente o conjuntamente por los procedimientos de parcial, mixta y total

Monopolio de Tabacos del No te de Africa

Cigarros de la Habana desde 0'75 pts. en adelante
 Idem filipinos a 0'20 y 0'30 y Manila extra a 0'40
 Picadura superior, Extra y Flor de un Día
 Cigarrillos de picadura extra elegante, cigarrillos extra y elegantes. Véase la tarifa en estancos

Empresa Escañuela

Servicio diario de coches Pulmann-Lujo, entre la zona francesa y española.

Horario para la zona española: De Larache a Alcazarquivir, todas horas - Zona francesa: Salida de Larache a Casablanca-Marraquech, y Fez O'án, a las nueve de la mañana

Salida de Alcazarquivir directo a Ceuta, a las 5'45 y 11'15

José A. de Reyes

Plaza de España. Casa Contreras

Elija usted un regalo

Elija usted, gratis completamente, un regalo entre los siguientes. GRAN GEOGRAFIA UNIVERSAL, 1000 páginas, miles de ilustraciones. HISTORIA DE ESPAÑA, 1000 páginas, miles de ilustraciones en colores. ENCICLOPEDIA ILUSTRADA 1.500 páginas, miles de ilustraciones, mapas en colores. Todos estos libros editados en el año 1933 y lujosamente encuadernados en tela. Cualquiera de estas obras que usted elija se le enviará gratis. INSTITUTO SOCIAL DE BELLAS ARTES Apartado 5.120 MADRID

Agencia de Aduanas

JOSE J. SEREATY

Avisos. Larache, Pasaje del Teatro. Alcazar almacén de don Ernesto Sa. laty

Realizad vuestros viajes por todo Marruecos en

La Valenciana, S. A. Tetuán

Casa "GOYA"

Retos y material fotográfico

de caucho

Ma. factura de toda clase de grabados. - Etiquetas y timbrados en relieve. - Rótulos de malte y de Istón grabados. - Placas grabadas químicamente. - Fichas - Prescintos de todas clases. - Aparatos numeradores. - Foliadores, Perforadoras. - Sellos de caucho elástico, etc. etc. PRONTITUD Y ECONOMIA Pida detalles en esta Redacción

ENFERMEDAD ES DE LOS OJOS

Dr. LEMUS

del Instituto Oftálmico Nacional

Ex Profesor de Oftalmología de la Academia de Sanidad Militar

Consulta de 3 a 6 de la tarde Villasinda, 3. LARACHE

Dr. Banegas

Ex interno del Hospital de S. Carlos. Madrid

Medicina en general. Especialidad en enfermedades venéreas - Larache

DIARIO MARROQUI

Se vende

Se halla en venta en el establecimiento «Goya» de la plaza de España, y en el kiosco del señor Navarro, junto al Café Hispano Marroquí. Por no poderlo atender su dueño, se vende el taller de bicicletas de Enrique Conejo. Se vende Vendo aparato Radio Philips semi nuevo.

ASOMBROSO DESCUBRIMIENTO

Por fin se descubre la pintura que resista todo tiempo por su calidad.

"COLIM" es el descubrimiento.

ARGUMENTOS QUE DEMUESTRAN LA SUPERIORIDAD DEL "COLIM" SOBRE LOS OTROS PRODUCTOS.

1.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos ultravioleta.

2.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos X.

3.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos gamma.

4.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos beta.

5.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos alfa.

6.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos cósmicos.

7.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos terrestres.

8.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos solares.

9.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos lunares.

10.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos planetarios.

11.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos estelares.

12.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos galácticos.

13.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos cósmicos.

14.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos terrestres.

15.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos solares.

16.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos lunares.

17.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos planetarios.

18.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos estelares.

19.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos galácticos.

20.º - El "COLIM" resiste a la acción de los rayos cósmicos.

Electras Marroquíes S. A.

Centrales térmicas, productoras de energía eléctrica en Tetuán, Larache y Alcazarquivir. Transformadores en Arcila, Rio Martín

Se facilitan proyectos, presupuestos de toda clase de alumbrado como de fuerza motriz

Información de Alcazar

Valiosos servicios

Con entera satisfacción, nos ocupamos hoy de los servicios, que tan importante viene presentando en esta línea de Alcazar y sus alrededores.

Por fuerzas de la Mejoría Armada de la Guardia Civil de la línea de Alcazar y en la cábila de Ahl Sheiffi han sido aprehendidas varias plantaciones clandestinas de kif en varias plantaciones sin la preña en cantidad superior a ciento cincuenta kilos y de tabaco unas doscientas cincuenta plantas. Los infractores, con las pruebas del delito, fueron puestos a disposición del interventor local.

Se continúa con gran intensidad la vigilancia de la zona francesa, para evitar el paso de contrabando que tanto daño hace a la zona especialmente a los cereales y se viene recogiendo un promedio de dos mil pesetas semanales y buen número de caballerías últimamente en el aduar Sgor fueron detenidos tres fardos con siete caballerías y trigo por valor de trescientas pesetas; en Beni Skirnos mos de la zona francesa, con harina y trigo en tres caballerías y en las proximidades de Arbau y Anmara varios semovientes con cereales. Todos los detenidos pasaron a la Intervención de Aduanas.

Se ha intensificado notablemente la vigilancia en las carreteras para la evitación de infracciones al reglamento de circulación habiéndose hecho en la última semana 23 denuncias por diversas faltas.

Por tan importantes servicios felicitamos a dichas fuerzas y a sus exportísimos jefes que tanto celo vienen demostrando en su cometido.

En la escuela Hispano Hebrea

El día 15 del actual, tuvo

lugar en este centro el reparto de premios en metálico entre los alumnos más aplicados, asistiendo el interventor adjunto señor Carret.

Fueron acreedores a estos premios los siguientes alumnos: Primer premio, Alberto Valle, con 75 pesetas, segundo, Camila Tapiero, 50; y el tercero Mercedes S. Melul con 29 pesetas.

También hubo reparto de caramelos y juguetes, efectuándose después el de ropas y zapatos para los niños y niñas más necesitadas.

Al finalizar el acto, entonando varias canciones, terminando con la natural satisfacción y regocijo de los alumnos.

Felicitamos a los que por su aplicación fueron acreedores a esos premios y al entusiasta cuadro de profesores del mencionado centro.

Los actos del pasado domingo

Como decíamos en números anteriores, no hemos podido informar por falta de espacio, el resto de los actos celebrados en dicho día, en el que tuvo lugar una función gratuita de cine, para los niños de todas las escuelas, y la gran carrera ciclista, con importantes premios en metálico, acto éste que con todo entusiasmo fué organizado por la activa directiva de la Peña Militar.

También hubo elevación de globos y fantoches, fuegos artificiales y como final una gran traca.

El cultural y simpático Casino de Suboficiales, organizó en dicho, un gran baile infantil, sorteándose entre los pequeños dos magníficos regalos, uno para niña y otro para niño.

Mas tarde, el mismo Casino celebró un gran baile en honor de la simpática madrina 1935, el cual estuvo animadísimo durando hasta altas horas de la madrugada.

El conflicto entre Bolivia y Paraguay

Terminada la Conferencia de Strassa, algo más tranquilo el mundo en vista del favorable resultado de la misma, volvemos los ojos a otros lugares donde se vienen desarrollando hechos lamentables en alto grado. Los problemas de menos envergadura, saltan hoy al primer plano de la actualidad, con sus estelas de sufrimientos para los pueblos y de ruina por los erarios respectivos.

Hace días que los periódicos no se ocupaban del conflicto bélico del Chaco. Preocupados con la entrevista de Isla Bella, habían olvidado en absoluto que los ejércitos de dos países hermanos se destrozan en los campos de batalla ante la indiferencia, más o menos disimulada, de las grandes Potencias.

Parece que las cosas han cambiado. Los grandes órganos de opinión pública, meramente noticias sobre la lucha entre Bolivia y el Paraguay. De uno de ellos recogemos la siguiente información, procedente de la capital paraguaya: «El presidente de la República, señor Ayala, ha pronunciado ayer un extenso discurso sobre la pacificación del Chaco, en el que abiertamente se ha brindado a tratar de la paz con Bolivia.» Las palabras del presidente han sido estas: «Nosotros estamos dispuestos a tratar con el Gobierno de Bolivia aun sin mediadores. Ha llegado el momento de que hagamos lo posible para librar a nuestros pueblos de la calamidad de la guerra.»

¡Bellas frases! ¡Magníficas promesas! Si las obras corresponden a las palabras, el resultado será, sin duda, la terminación de la lucha fratricida. Pero no nos alegremos demasiado porque, a veces, los estadistas de todas partes dan realidad a nuestro castizo proverbio que reza «del dicho al hecho...»

Compañía "Diario Marroquí"

gada, sin que la animación decayera ni un momento.

A la madrina, señorita Victoria Lopez, la fué impuesta, por el culto teniente coronel, comandante militar la Banda, el cual dedicó bellas frases a la encantadora madrina.

En este baile, fué sorteado también, tres bonitos objetos.

Nuestra más sincera felicitación a la simpática madrina como igualmente a la Directiva de dicho Casino.

Natalicio

Ha dado a luz un robusto niño la esposa del oficial de Infantería don Julio González Ramiro, doña Clemencia Montesinos Parodi, hija de nuestro buen amigo don Herminio Montesinos Sampero.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de excelente salud.

Por tan fausto acontecimiento felicitamos a los padres y familia.

De la orden de la plaza

En la orden general de esta Circunscripción fecha 12 del actual se publica lo siguiente.

Los jefes de los Cuerpos dispondrá que a partir de hoy se remitan al excelentísimo señor general jefe Superior de las fuerzas militares de Marruecos en esta plaza, un ejemplar de la orden que se publique por los suyos respectivos. —Lo que de orden de S. E. se publica en la general de este día para conocimiento y cumplimiento.

Américo de Castro en Melilla

Melilla.—Desde ayer se encuentra en esta ciudad, el ilustre catedrático de la Universidad Central, don Américo de Castro quien como es sabido, fué invitado por la Junta del Tricentenario de don de Vega, para dar dos conferencias sobre dicho tema.

A recibirle acudieron al muelle el presidente de la expresada Junta señor Jurado, director del Instituto señor Domínguez, elementos de ambos organismos y otras numerosas personas.

Asociación Hispano-Hebrea

El próximo sábado, día 20, a las dieciocho horas, dará una conferencia en el salón de la Asociación Hispano Hebrea el prestigioso comandante médico, don Tomás de Fez, que disertará sobre el sugestivo tema «Larache y sus problemas sanitarios».

Existe gran interés en oír la autorizada palabra del señor Fez, por lo que auguramos un franco éxito al conferenciante.

Se arreglan

y reparan, todas clases de aparatos de radio a precios módicos. Prontitud esmero y economía. Informarán en esta Redacción.

¡Aficionados!

¿Aspiras a ser rico? A adquirir vuestros décimos de lotería en la afortunada casa de cambios de don Elías H. Cohen, junto al antiguo Restaurant Sevillano por ser la que más premios da en todos los sorteos.

Alcazarquivir

Juzgado de primera instancia de Tetuán

DON LUIS SALAZAR RUBIO, Juez de primera instancia de este partido.

Por el presente se hace saber: que el día veintinueve de abril y hora de las once tendrá lugar en la sala audiencia de este Juzgado y en el de Larache, simultáneamente, la venta en pública subasta de los siguientes bienes embargados a Sidi D is er Riffi en los autos ejecutivos promovidos por el letrado don Antonio Lafuente en nombre de «Auto Hall S. A.» contra el referido Sidi D is y para responder de la cantidad de 42.640'38 pesetas importe de la tasación de costas practicada y cuyos bienes son los siguientes:

Tres casas en Arcila, una de ellas de planta baja y dos pisos de la exclusiva propiedad de Sidi D is sita en la calle de Sidi Benaixa y las otras dos, una, en la calle Dar Ethoma, también de planta baja y dos pisos y la otra en la calle Sidi Benaixa, cerea de la primera; que estas dos las tiene en sociedad con su hermano Sidi Mohamed ben Abdeslam er Riffi y con su sobrino Sidi Abdeslam ben Mohamed er Riff; el terreno y edificios son propiedad del demandado y de sus referidos parientes, estan libres de cargas y no se hallan inscritas en el Registro de la propiedad.

Se hace consiar que para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar previamente en la mesa del Juzgado, o en el establecimiento destinado al efecto una cantidad, igual por lo menos, al diez por ciento, del valor de la tasación o sea, del que sirve de tipo para la subasta, cuyas fincas han sido justipreciadas en 69.600 pesetas, sin cuyo requisito no serán admitidos; que los títulos de propiedad se hayan de manifiesto en la Secretaría de este Juzgado para que puedan examinarlos los que quieran tomar parte en la subasta previéndose además que los licitadores deberán conformarse con ellos y no podrán exigir otros y que después del remate no se admitirán al rematante ninguna reclamación por insuficiencia o defecto de los títulos y que dicho remate podrá hacerse a calidad de cedida a un tercero.

Dada en Tetuán a veintiocho de marzo de mil novecientos treinta y cinco.

LUIS SALAZAR RUBIO El Secretario, JAIME FERNANDEZ

Junta Municipal Anuncio de concurso

Dispuesto el cerramiento de una parte del cementerio de Sidi Alal Ben Ahmed El Asri, se saca a concurso su ejecución con arreglo al proyecto que obra en las Oficinas de esta Junta a disposición de quienes examinado durante el plazo de admision de proposiciones que expira el día 25 del actual a las 17 horas, y cuyo presupuesto importa 8.069,20 pesetas.

Larache 15 de abril de 1935. El Interventor Local, Vicepresidente.

Antonio Galera.

Imprenta 3071

Para encargos en Alcazarquivir, que se serviran con la mayor rapidez, dirijanse al correspondiente de este periódico en la citada población

Señoras que harán vela al santísimo

EL JUEVES Y VIERNES SANTOS

10 y 30, Ilma. Sra. de Maestro de León, Sras. de García Conde Tourné y López de Haro; a las 11, Sras. de Acosta, Gomendio, Clarambeaux y Martínez Rituerto; a las 11 y 30, Sras. de Hernández, Esteban, Vda. de Pujalte y Sta. de Suárez; a las 12, señoras de Gajera, Vega, Srtas. de García Conde y Corrales; a las 12 y 30, Sras. de Calvo, Sánchez Pol, Stas. de Blanco y Cabrera; a la 1, Sras. de Grau, Bengoa, Stas. de Aguilar; a la 1 y 30, señoras Dolores Hidalgo y Carmen Ramírez; a las 2, Sras. Teresa, González, Pardesa, Juana García y María Gómez; a las 2 y 30, Sras. de Domínguez, Magdalena Marzo y Aurora Chinchilla; a las 3, Sras. Francisca del Río, de Arduza y de López de Haro; a las 3 y 30, Sras. de Herrazti, Torca, Madarro y Buendía; a las 4, Sras. de Calvet, Gómez, Mateo, Ródena y Ana Sánchez y Sánchez; a las 4 y 30, señoritas de Canales, Micaela López y García Moreno; a las 5, señoras de Capaz García, Quijpo y hermana, Srta de Torregrosa; a las 5 y 30, Sra. y señoritas de Cervera; a las 6, Sra. de Ortega e hija, de Manteca e hija; a las 6 y 30, Sras. de Ariza, de Muñoz e hijas; a las 7, señoritas de Blanco Pinillos, Sra. de Gallego y Vda. de Ferro; a las 7 y 30, Sras. de Saavedra, Bonnefont, Parise y Sta. Inocencia Silva; a las 8, Sras. de Teresa, Martínez de Velasco y Vda. de Arduza; a las 8 y 30, Sra. viuda de González Romero y Stas. de Saavedra.

CABALLEROS

A las 9 señores don José Gutiérrez, Nicolás Rituerto, José M.ª Velázquez y José M. Ross; alas 9 y 30 señores don Lucio Saavedra, José Hernández, Antonio Rossel y Esteban Ródena a las 10 señores don Julio Tourné, Ricardo Teresa, Carlos Vild verde y Manuel Corral; a las 10 y 30 señores don Gregorio Acosta, José Torca, Juan S. Ferrero y Martínez de Vela; a las 11 señores don Zoilo Martín, Emilio Altozano, Federico Romero y Antonio Carcés; a las 11 y treinta señores don Juan Díaz, Juan Gómez, Agustín Montes y Manuel Pérez.

A las 12 señores don Joaquín López; Mariano Pérez, Manuel Durán y Miguel Valentín.

VIERNES SANTO

A las 7 y 30 señoras de Hernández, Cabrera, Juana García y Francisca de Río; a las 8 señoras de Saavedra, Vda. de Arduza y Aurora Chinchilla; a las 8 y 30 señoras Vda. de González Romero y de López de Haro; a las 9 señoras Vda. Ferro, Carmen Ramírez; a las 9 y 30 señoras de García Conde, Tourné y López de Haro; a las 10 ilustrísima señora de Mora Regil, Guimera y Martín Luna.

Se suplica en carecidamente a todos la puntual asistencia. Larache, 17 de abril de 1935.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores socios del Casino Español que el próximo domingo día 21, a las diez de la noche se celebrará una gran cena a la americana en los salones de este Centro, pidiendo retirar las tarjetas en el ambigú del mismo.

LA DIRECTIVA

Centro de Estudios Minerva

CALLE 14 DE ABRIL NUM. 76

Próximas oposiciones al Cuerpo de Vigilancia y Seguridad de la Zona del Protectorado (guardias de segunda clase)

Preparación completa desde el día uno de abril Informes en la Secretaría de 9 a 12 y de 15 a 18

Fonda "La Tangerina"

Situada en la calle 8 de Junio (antigua casa del doctor Teresa)

Instalación moderna, cuarto de baño, precios económicos, comidas por abono y a la carta, excelente servicio

La fonda ideal, en pleno centro de Larache

La carrera ciclista Casablanca-Tánger

El domingo llegarán a Larache los corredores

Hoy dará comienzo la anunciada carrera ciclista Casablanca-Tánger.

Las etapas son las siguientes:
Primera etapa: Casablanca-Port Ly-utey (132 kilómetros); salida de Casablanca a la una de la tarde, el viernes 19 de abril.

Premios: al primero, 200 francos; al segundo, 130; al tercero, 100; al cuarto, 75; al quinto, 50, y al sexto, 30.

Segunda etapa: Port-Lyautey-Tánger (245 kilómetros); salida a las siete de la mañana, el sábado 20.

Premios: al primero, 350 francos; al segundo, 250; al tercero, 175; al cuarto, 100; al quinto, 75, y al sexto, 50.

Tercera etapa: Tánger-Larache (90 kilómetros); salida de Tánger a las tres de la tarde, el domingo 21.

Premios: al primero, 150 francos; al segundo, 100; al tercero, 75; al cuarto, 50; al quinto, 40, y al sexto, 30.

Cuarta etapa: Larache-Casablanca (280 kilómetros); salida de Larache a las siete de la mañana, el lunes 22.

Premios: al primero, 350 francos; al segundo, 250; al tercero, 175; al cuarto, 100; al quinto, 75; al sexto, 50; al séptimo, 40; y al octavo, 30.

Con arreglo a las etapas el domingo llegarán a nuestra ciudad cuantos corredores toman parte en esta gran prueba deportiva.

En Larache serán recibidos por el corresponsal de «La Vigie Marocaine», que patrocina la carrera, nuestro compañero don David Gabay, por el «Heraldo de Marruecos» encargado de la organización, en cuanto se refiere a la zona española.

Los corredores permanecerán en Larache, como también las numerosas personas que desde Casablanca y en diversos automóviles vienen acompañando a los participantes de la carrera.

Las obras públicas en el Protectorado

Lo que dice «El Telegrama del Rif»:

Como es sabido, continuamente se vienen introduciendo mejoras utilísimas en las obras pú-

blicas del Protectorado. De ello, se preocupa muy celosamente el ingeniero jefe de la Región Oriental, don Manuel Delgado.

Recientemente ha efectuado un viaje a la capital del Protectorado, para exponer una serie de proyectos muy beneficiosos para la región Oriental.

Unos han sido motivados por los destrozos causados por los últimos temporales de lluvia que como se sabe, fueron muy intensos.

En su consecuencia ha obtenido de la Delegación de Fomento de la Alta Comisaría el asenso para la construcción del pontón sito en las inmediaciones del Driss, y que se llevó la riada; también se procederá a la nueva construcción del puente sobre el río, Badfja, en la carretera de Melilla al río Muluva.

Otro de los proyectos es la construcción de la carretera de Tensaman a Izumar, de gran interés desde el punto de vista político, por la extraordinaria circulación al aquel punto. Se trata de una cábila extensa, de mucho cultivo que conviene poner en comunicación con la carretera general.

También ha dejado para mayor estudio un proyecto de carretera desde el zoco El Tenin de Beni Hadifa a Tensaman y Ben Tieb, que acortará sensiblemente la distancia Tetuán a Melilla, ahorrándose, sobre todo el peligroso paso del puerto de Estel.

Cinematografía

Una visión de la vida futura, llevada a la pantalla

Durante varios meses viene realizándose en Elstree la labor preliminar del film adaptado por H. G. Wells de su libro «The Shape of Things to Come». A últimos del pasado mes de febrero, el grupo filmador se habrá trasladado a los Estudios Worthing Hill, en Inglaterra, que han sido alquilados por London Films, interin se construyen sus nuevos Estudios.

El film, que se titulará en inglés «Whither May Kind?», y ha sido filmado, es español, provisionalmente, «D once años», «vece una gran cantidad de fotografías especiales y de efectos, de complicados modelos y de problemas de construcción, trabajo que en su mayor parte era por completo desconocido en Inglaterra antes de emprenderse esta producción. Carpin-

teros especializados, yeseros, los aparatos de proyección y hasta una fundición, han sido llevados a locales construidos especialmente para este objeto, y Ned Mann, el técnico especializado, llegado de Hollywood, ha tenido que instruir en su técnica a varios ayudantes. Se han perfeccionado efectos nuevos para los propios Estudios americanos, y serán empleados por primera vez en esta película. Ello dará por resultado la creación de un pequeño grupo de expertos para los Estudios ingleses, los cuales han sido entrenados en esta nueva y esencial rama de la industria cinematográfica.

Una producción imaginaria, que trata del futuro de la Humanidad, debe ser fuertemente realizada bajo condiciones del más estricto secreto. Todos los técnicos y obreros han jurado no divulgar los variados e interesantes problemas que se van resolviendo en los Estudios, y no se publicarán fotografías de los «sets» ni de las máquinas, hasta después del estreno de la película. Serán, naturalmente, fotografías de los artistas que figuran en el reparto, ostentando los trajes y uniformes del futuro.

Se viene trabajando ya desde hace dos semanas en el rodaje de los primeros «sets», y en opinión de William Cameron Menzies, el famoso director, los resultados han sido más que justificativos del cuidado puesto en los preparativos. Se ha obtenido la colaboración de gente muy apta, y la dirección corre a cargo de Cameron Menzies, probablemente el más conocido de los directores artísticos de Hollywood. La fotografía trucada será efectuada por Harry Zech, que fué primer camarógrafo de «Ángels del Infierno», y Hal Rosson fotografiará las otras escenas. Vincent Korda dibuja los «sets», y Ned Mann se encargará de los efectos especiales. Frank Wells hijo y H. W. Wells, el famoso novelista autor de la obra, es uno de los dibujantes. La totalidad del reparto será igualmente interesante, y se dará a conocer en breve.

Se verán en esta película algunos espectáculos de enormes dimensiones, que harán pensar seriamente a todos en el asombroso progreso que puede esperarse para un futuro próximo, si la invención y la expansión continúan con el ritmo actual. Algunas de las principales Casas inglesas de ingeniería, han actuado de consejeras y prestado valiosa ayuda y los elementos necesarios. Los «sets» demasía grandes para los Estudios serán construidos en lugares exteriores, y Vincent Korda ha terminado ya sus bocetos. Su trabajo en las decoraciones de «La vida privada de Enrique VIII», «El último amor de don Juan» y «La pimpiela escarlata», etcétera, han merecido los mayores elogios, y en este campo enteramente nuevo, se ha superado a sí mismo.

London Films Productions, que con «La vida privada de Enrique VIII» puso en boca las películas de época, cuando todos los demás productores se iban muriendo o ya siempre, puede empezar un nuevo ciclo cinematográfico, con este film de la vida futura.

«Whither May Kind?», va mucho más allá de la más ambiciosa producción que London Films ha ya intentado hasta ahora.

Comisión Gestora del Hospital Militar de Larache

ANUNCIO

El próximo día 27 del actual a las 11 horas del mismo, y en el local que ocupa esta Comisión (sito Parque de Intendencia de Larache), se celebrará concurso de compra de artículos para las atenciones de este Hospital y Enfermería Militar de Alcazarquivir, con sujeción a las normas que se hallan de manifiesto en los anuncios expuestos en las tablillas anunciadoras de los sitios de costumbre, siendo la calidad y cantidad de los artículos ha adquirido, la fijada por medio de los referidos anuncios.

Las muestras de aquellos artículos que sean objeto de análisis o prueba de coacción, serán admitidas a partir de la publicación del presente anuncio, hasta las 12 del próximo día 22, y el resto de los no sujetos a tales requisitos, a partir de la misma fecha hasta las 12 horas del mismo día del concurso, todos los días laborables de 9 a 13 horas, en la Secretaría del citado Organismo.

Las proposiciones serán del mismo modo admitidas todos los días hábiles de 9 a 13 horas en la Jefatura Administrativa del mencionado Hospital, hasta las 12 horas del mismo día del concurso.

En el acto de entrega de los artículos que por se procedencia (bien nacional o de la Zona) le es aplicable el 10 por 100 de beneficio de protección a la industria nacional, será preciso justificar debidamente tal extremo, sin cuyo requisito no serán incluidas en pedido de cantidades a librar, las cantidades que de los mismos tuvieren entregadas los abastecedores.

Larache 8 de Abril de 1938.
El Capitán Secretario
Francº Marquéz.—Rubricado.
V.º B.º

El Teniente Coronel Presidente
Comando G.º Conde.—Rubricado

Intervención de Marina

Vapores entrados
«Gibet Dris» de Tánger.
«Segú» de Vigo.
Pesqueros, 1.

Vapores salidos
Pesqueros 8.

Mareas para hoy
Pleamar.—2 h. 38 m. mañana; 2 h. 46 m. noche.

Bajamar.—8 h. 57 m. tarde, 9 h. 15 m. madrugada

Estado del tiempo
Cielo.—Noroeste flojito, mar rizada del mismo.

Tarifa.—Sudoeste flojito, mar llano, cielo nuboso, horizonte brumoso.

David J. Edey

Taller de platería y orfebrería.
Se hacen trabajos de todas clases, en todas clases de metales
Calle 8 de Junio, (Inmueble Guagnino).

Se alquila

Se alquila el local que ocupa ban los señores Salvador Hermasor, en la carretera de Alcazar, R.º don Jacob Flores.

Se alquilan

Dos habitaciones amuebladas a 35 pesetas cada una. Razón 8 de junio número 138.

La Semana Santa en Larache

La espléndidez del día contribuyó extraordinariamente, a que el día de ayer jueves Santo se celebraran con gran solemnidad los Oficios Divinos en la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar y las calles se vieran animadimas de público, viéndose a muchas de nuestras bellas mujeres luciendo la clásica mantilla negra sobre la alta peineta símbolo de una tradición tan arraigada y tan fervorosamente mantenida por la mujer española, como es la Semana Santa.

Desde las ocho y media de la mañana que hubo en la Iglesia Comunión general de los jueves Eucarísticos, el templo se vió concurridísimo de fieles.

A las diez se celebró una solemne misa y seguidamente una procesión con motivo de ser trasladado al Monumento el Santísimo.

El Altar Mayor ha sido suntuosamente presentado con un gran arco en el que figuran las escenas de la Pasión.

Por la tarde tuvo lugar el Lavatorio, pronunciándose seguidamente el Sermón del Mandato.

A las seis hubo Oficios de Tnieblas y a continuación la Hora Santa.

Durante todo el día velaron al Santísimo las señoras, señoritas y caballeros cuya veición figura en otro lugar.

Hoy Viernes Santo, se celebrarán los Oficios Divinos anunciados con la Adoración de la Santa Cruz, y terminación de la Misa.

Por la tarde habrá dos sermones, el de Pasión y el de Soledad, a los que asistirán numerosos fieles.

Durante el día de ayer fué también visitadísima la Capilla de la Cruz Roja, en donde las Hermanas de la Caridad han levantado un hermoso Monumento.

Numerosos claveles traídos de Málaga, servían de ornato al Monumento que ha sido elogiadísimo por cuantas personas lo han visitado.

Dr Octavio Freiyro Amor

Análisis Clínico y Medicina General
Horas de consulta de 5 a 7 de la tarde, en el piso alto del inmueble de la Compañía del Lincus, antigua Casa de Emil Dahl, junto a la antigua parada de autos «La Valenciana». — Alcazarquivir.

Ocasión

Se vende una máquina de escribir (Portatil), en buen uso. Para ver y tratar:

Calle Canalejas (antes C.º tingu' ti) número 25, Depósito Lech Espensen

Imprenta GOYA

Para encargos en Alcazarquivir, que se servirán con la mayor rapidez, diríjense al corresponsal de este periódico en la citada población

En el Teatro Español

Con motivo de la festividad religiosa del día de Viernes Santo, se celebrarán funciones en el Teatro Español.

Mañana, Sábado de Gloria, se proyectará la hermosa película en español de Alejandro Dumas «Los tres mosqueteros».

De Casablanca

Para pasar los días de pascua con sus respetables padres los señores de Ruah, legó de la zona francesa, nuestro distinguido amigo don Sentob Ruah.

Enfermito

Ha tenido que guardar cama por un acceso de fiebre, el más pequeño niño, José Luis Alonso Baena, hijo de nuestro director «Abate Bussoni».

Al pequeño Pepito, le deseamos rápido restablecimiento.

Don Felix Puig

Se encuentra en Larache pasando unos días el culto hermano Mari ta don Felix Puig, que durante varios años fué director de la Academia Politécnica y colaboró con entusiasmo al desarrollo y perfecta organización que hoy cuenta este importante Centro de enseñanza de nuestra ciudad.

A don Felix Puig, enviamos nuestro cordial y respetuoso saludo de bienvenida, deseándole gratísima estancia en esta ciudad, en la que distinguidos y numerosas amistades, y centenares de alumnos que le recuerdan con cariño.

La sequía presenta síntomas alarmantes

La sequía continúa que tiene mos en el Marruecos español, se deja sentir también en el vecino protectorado donde se temen los mismos dañosos efectos que en la nuestra, a pesar de que en ciertas regiones una lluvia ligera refrescó un tanto los campos.

Las noticias de la vecina zona dan por perdida en algunos puntos, tres cuartas partes de la cosecha de cereales. Los indígenas están consternados porque, como sucede en nuestra zona carecen de reservas para sostenerse.

La situación se ha agravado en estos días a causa de la elevación de temperatura provocada por la presencia del «chergui», viento abrasador, que ha hecho subir el termómetro en Marrakech a 40 grados (C). De seguir soplando este viento asolador algunos días, la pérdida total de las cosechas será inevitable, y la situación de la población indígena verdaderamente catastrófica.

Se arreglan

y reparan, todas clases de aparatos de radio a precios módicos. Prontitud esmero y economía. Informarán en esta Redacción.

Se arreglan

y reparan, todas clases de aparatos de radio a precios módicos. Prontitud esmero y economía. Informarán en esta Redacción.

Se arreglan

y reparan, todas clases de aparatos de radio a precios módicos. Prontitud esmero y economía. Informarán en esta Redacción.

Se arreglan

y reparan, todas clases de aparatos de radio a precios módicos. Prontitud esmero y economía. Informarán en esta Redacción.

Se arreglan

y reparan, todas clases de aparatos de radio a precios módicos. Prontitud esmero y economía. Informarán en esta Redacción.

Se arreglan

y reparan, todas clases de aparatos de radio a precios módicos. Prontitud esmero y economía. Informarán en esta Redacción.

Se arreglan

y reparan, todas clases de aparatos de radio a precios módicos. Prontitud esmero y economía. Informarán en esta Redacción.